



Pressemitteilung Nr. 19

vom 7. Mai 2024

Finale Youngster-Tour: Schmitz auf Maestro ist der Maestro

(pbb) Mit einem Schweizer Erfolg endete am Schlußtag des 60. Mannheimer Maimarkt-Turniers das Finale der Youngster-Tour für sieben- und achtjährige Pferde um den Preis der Brose SE präsentiert von TheurerTrucks GmbH & Co. KG. Edouard Schmitz, am Sonntag im LONGINES EEF Nations Cup letzter Starter der Schweizer Equipe – die Sechste wurde –, war im Stechen der 15 „Nuller“ aus dem Umlauf der Schnellste und durchbrach auf dem KWPN-Hengst Maestro S ohne Abwurf nach 37.78 Sekunden die Lichtschranke. Sein Lohn: 1.500 Euro Preisgeld.

Dahinter kam der Tscheche Ales Opatrny – er hatte im Nationenpreis eine Doppel-Null hingelegt – auf den zweiten Platz, im Sattel des Holsteiner Wallachs Don hatte er ebenfalls keinen Fehler zu verzeichnen und benötigte 38.43 Sekunden bis ins Ziel. Dafür gab es 1.200 Euro Preisgeld. Auf dem dritten Rang landeten Fredrik Spetz (Schweden) und seine Stute Galactee de Tivoli (0/38.45). Beste Deutsche war Pia-Luise Baur (Durmshheim), mit dem Wallach Emeraldo belegte sie den sechsten Platz (0/40.20).

Details zu den Ergebnissen aller Prüfungen über <https://www.maimarkt-turnier.de/sport/>

